



Pièces	5 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	5066216
Prix	Prix NC

Vallauris

Maison à louer (06220)

Vallauris/super cannes- centre helio marin - location l'ete ou hors saison pour des periodes de 3 mois- très jolie villa moderne et spacieuse de construction récente. La villa de 210 m2 sur un terrain de 2100 m2 comprend au rez de chaussée : une belle entrée sur un large séjour avec coin salle à manger et une grande cuisine ouverte et toute équipée (réfrigérateur/congélateur, four microwave, plaque de cuisson à induction et plaque cuisson vapeur, machine à laver, lave-vaisselle). Le séjour ouvre sur une grande terrasse avec salle à manger d'été et la piscine au sel qui peut être chauffée. ...

Vallauris/super cannes - helio marin center - summer rental and out of season rental for periods of 3 months - beautiful and spacious villa recently built. The villa with a living surface of 210 sqm on a land of 210 sqm includes on the ground floor: a nice entry opening onto a large living room with dining area and a large open kitchen all equipped (refrigerator/freezer, oven, microwave oven induction stove and steam stove, washing machine, dishwasher). The living room is opening onto a large, covered terrace with summer dining area and the heated pool. Two spacious bedrooms sharing a shower ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

